

Aix-en-Provence le 16 janvier 2026

Communiqué

HOMEPERF ACQUIERT LA BRANCHE NUTRITION ENTERALE D'ORKYN'

Homeperf annonce la finalisation de l'acquisition de l'ensemble de l'activité de nutrition entérale d'ORKYN' en France métropolitaine (PSAD).

Avec la reprise de cette file active composée de plus de 2 000 patients, Homeperf **devient le premier prestataire en France pour la nutrition entérale à domicile**. En 2003, il avait déjà été le premier prestataire à intégrer des diététiciens à ses équipes de coordination. Les 35 diététiciens qui viennent de rejoindre Homeperf apportent une expertise très forte, en particulier en pédiatrie et sur les pathologies intestinales ou digestives chroniques telles que la maladie de Crohn, pathologies invalidantes pour de nombreux patients.

Cette opération traduit l'ambition d'Homeperf de se positionner comme l'un des prestataires incontournables en France. Porté par la dynamique du **Groupe Sapi**, Homeperf réaffirme aussi sa vision d'être un acteur engagé au service des patients et capable de contribuer, par sa qualité de prestation et sa capacité d'innovation, à la transformation du parcours ambulatoire et à la pérennisation de notre système de santé.

Acteur engagé pour la santé, Homeperf prend déjà en charge plus de 20 000 nouveaux patients chaque année bénéficiant de perfusion, de nutrition ou d'une insulinothérapie à domicile. Créé il y a plus de 25 ans et présent dans toute la France à travers 38 agences, Homeperf met chaque jour son expertise et sa réactivité au service des patients avec une prise en charge toujours plus qualitative et globale.

Mario Paterlini, CEO du Groupe Sapi et Président d'Homeperf : « Cette opération témoigne une fois de plus de l'engagement du Groupe Sapi à renforcer sa position sur le marché français, l'un des plus attractifs d'Europe, et de son ambition de toujours qui est de soutenir les systèmes nationaux de santé, tout en contribuant à assurer un meilleur suivi des patients. Être le leader de la nutrition entérale en France représente également une responsabilité et une formidable opportunité de croissance pour tous les collaborateurs d'Homeperf, dont l'objectif principal a toujours été l'amélioration de la qualité de vie du patient et de ses aidants ».

En 2020, Homeperf est devenue une filiale de Sapi, groupe familial italien historique et spécialiste européen de la santé à domicile. Celui-ci regroupe plus de 550 salariés en France avec trois filiales : Homeperf, Synapse Santé (assistance respiratoire) et Synartis (plaies et cicatrisation). Chacune possède une expertise forte et reconnue dans son domaine d'activité. Ensemble, elles incarnent la volonté de Sapi de devenir un acteur incontournable de la santé en France.

A propos du Groupe Sapi

Groupe familial italien fondé en 1922, Sapi est l'un des spécialistes européens du secteur des gaz industriels et médicaux et des soins à domicile. Basé à Monza (Italie), il est présent dans 9 pays dont la France, l'Allemagne, l'Espagne, la Grande-Bretagne, la Slovénie, la Turquie, le Portugal et les Etats-Unis. Il réalise un chiffre d'affaires de plus de 850 millions d'euros en 2024, dont plus de 50% dans la santé, et emploie plus de 2 900 personnes. Sapi souhaite devenir une référence de son écosystème – tant pour ses résultats économiques que pour le bien-être de ses salariés et ses engagements sociétaux – en fournissant des produits et des services qui rendent la planète plus sûre, plus saine et plus vivable. Grâce à cette vision, le groupe veut devenir un acteur de premier plan dans le secteur de la santé et de la recherche clinique en Europe et le partenaire privilégié pour la réalisation de la transition énergétique en Italie. Dans la santé, Sapi combine la production et la fourniture de gaz médicaux pour les hôpitaux et les établissements socio-sanitaires avec son offre de dispositifs médicaux, de soins à domicile intégrés et de soins palliatifs.

Contact : Claire Margotin, claire.margotin@homeperf.com